

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

09 de febrero 2024

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	Delincuencia en elecciones	Que el tema del crimen organizado marca la conversación de la campaña desde ahora, porque mientras los partidos insisten en que el INE, puede ayudar a prevenir, el árbitro se mantiene en la postura de enviar la petición a la ventanilla siguiente. En la Sala Superior ya advirtieron que si una elección se llega a anular por intervención de la delincuencia, habrán fracasado las autoridades comiciales.
Excélsior	Frentes Políticos	Facturas	. El exdiputado de Morena Benjamín Saúl Huerta fue sentenciado a 22 años de prisión por violación en agravio de un menor de edad. Los hechos ocurrieron en Puebla y la sentencia fue dictada por un tribunal estatal. La denuncia inicial se presentó en 2021, cuando Huerta intentó abusar de un joven en un hotel de la CDMX.
El Sol de México	A la Sombra	FGR	Que en muy mal momento para los priistas se reveló que, en la FGR, de Alejandro Gertz , hay una denuncia presentada por la UIF contra Francisco Cienfuegos y varias empresas presuntamente ligadas a él; esto porque se detectaron transferencias al extranjero por más de 82 millones de pesos y percepción de "recursos cuyo origen no es posible identificar".
El Financiero	Confidencial	Ley Malena va en CDMX	Más vale que los agresores de mujeres que recurren a la violencia ácida se lo piensen dos veces. Con 42 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones, el Congreso de la Ciudad de México aprobó la llamada ley Malena –en honor a la saxofonista María Elena Ríos–, que castiga la violencia ácida y la considera como tentativa de homicidio.
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Palacio responsabiliza a sus gobernadores del triunfo	En Guerrero capturaron a 14 personas relacionadas con ataques al transporte público en Chilpancingo y se les decomisó equipo operativo. Les aseguraron nueve motocicletas, cinco autos y camionetas, cinco armas de fuego y al menos 13 kilogramos de droga. La gobernadora Evelyn Salgado ordenó estas acciones como primera medida para restablecer el orden en la capital
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	¡150 días sin justicia! A Patricio lo mataron sus amigos	Han transcurrido más de 150 días desde que Patricio Illescas Campanella, de 20 años y con epilepsia diagnosticada, fue brutalmente asesinado a golpes por sus supuestos mejores amigos. Ante esta barbaridad, CJF y SCJN no pueden hacerse de la vista gorda. Si los padres de Patricio no decidieron hacer público el caso antes, fue porque confiaban en la procuración de justicia de nuestro país y que el fiscal de Edomex, José Luis Cervantes, haría su trabajo.

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 Horas	¿Sera?	Deporte y reinserción	El trabajo de reinserción social que realiza la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la Ciudad de México se observa con la organización del Tazón Humanista, en donde las personas privadas de su libertad que juegan en el equipo Legionarios enfrentarán este sábado a Los Tigres de Bengala de la SSC. El evento ha llamado la atención dentro y fuera de los centros penitenciarios, y nos comentan que están muy atentos al encuentro internos y sus familiares.



Síntesis informativa

09 de febrero 2024

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Se va por una curul	Nos cuentan que la renuncia de Carlos Ulloa a la Seduvi ya se veía venir. Resulta que estaba tras la candidatura de Morena a la alcaldía en Tlalpan, pero esa posición se la otorgaron a Gabriela Osorio, con lo que él amarró ser candidato a la Cámara de Diputados.
El Economista	La Gran Carpa	Carrusel	. Se conformó el llamado Grupo Alerta Democrática , por exconsejeros del INE, exmagistrados del Tribunal Electoral del PJF entre otros. Los objetivos van desde analizar y promover el diálogo sobre: las actividades de organización de las elecciones en todo el territorio nacional; la imparcialidad y autonomía con que se desempeñen las autoridades electorales
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	México no es piñata	El embajador de México en EU, Esteban Moctezuma, exigió que Estados Unidos brinde a México, en todos los ámbitos, el trato que se merece por ser su primer socio comercial. EU no le compra a nadie más de lo que le compara a México, pero entre la clase política norteamericana parece que México es el enemigo a vencer y no el socio principal.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Iztacalco y Cuauhtémoc provocan división	La designación de candidatos de Morena a las alcaldías de Cuauhtémoc e Iztacalco, está creando problemas internos en el partido guinda Por una parte, nos dicen, en Iztacalco, Elizabeth Mateos lleva las de ganar por encima de Pablo Trejo y otros perfiles más afines a Armando Quintero.
El Universal	Bajo Reserva	Diputados trabajan 48 horas... al mes	En medio de la expectativa por la reforma para reducir a 40 horas la jornada laboral, nos platican que ni para los diputados aplica, pues ellos estarán trabajando jornadas de 48 horas, ¡pero al mes! Ayer aprobaron un acuerdo para que, en lo que resta de la legislatura, haya sesiones de 11:00 a 5:00 pm, es decir, seis horas por jornada, que, además, serán solo dos veces a la semana, es decir, 48 horas mensuales.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	¿Y dónde está Dante?	Durante meses el líder nacional de MC, Dante Delgado, prometió una gran estrategia emecista para irrumpir en la campaña de 2024 como la alternativa que inmediatamente destronará a la otra oposición, y así ir con suficiencia contra Morena. No ha podido encarrilar una candidatura que, por lo menos, aspire a no ser considerada sólo el meme de ocasión de esta campaña presidencial.
El Financiero	Estrictamente Personal Raymundo Riva Palacio	La locura del Super Bowl	El público que tendrá el Super Bowl cautivo durante las cinco horas aproximadas que durará el juego más el espectáculo del medio tiempo y la premiación, por la expectativa de que será un gran partido el fenómeno swiftie, ha puesto el valor de los anuncios en niveles de locura. Según la revista AdAge, el spot de 30 segundos costará un récord de 7 millones de dólares, 500 mil dólares
El Universal	Gran Angular Raúl Rodríguez Cortés	Crisis del agua en Hidalgo: ¿Qué hace la Conagua?	Una vez más, la Comisión Nacional del Agua que dirige Germán Martínez Santoyo tiene en sus manos la oportunidad de defender el agua para consumo humano y para los agricultores del país. Una planta de origen chino ubicada en el municipio Emiliano Zapata del Valle de Apan, Hidalgo, se encontraron empleados orientales sin permisos migratorios de trabajo, se descubrieron pozos de agua sin que la empresa china contara con las concesiones correspondientes de la Conagua.



Síntesis informativa

09 de febrero 2024

Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	¡Quiero ser Roberto Palazuelos	Y que arrancan las precampañas la señora del PRIAN, de la vieja política, se va a Nueva York a lidiar con migrantes mexicanos y luego a Washington a ver congresistas. La candidata de Morena anda recorriendo el país , desenredando líos internos de Morena con las candidaturas, coordinando a quienes le están haciendo su plan de gobierno.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar Camín	La boruca reformista	Veremos quién puede volver un discurso político convincente la boruca legislativa que destapó el Presidente el día de la Constitución , contra la Constitución. A ver quién puede ponerle cifras o dar un viso de viabilidad a las pocas cosas interesantes, sólo dos, que el paquetote propone. Del resto de la boruca reformista propuesta por López Obrador, lo que puede decirse es que se trata de un ejercicio de ilusionismo autocrático presidencial.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	El cc y el presidentismo	Luego de la vapuleada que el presidente AMLO puso a los empresarios en la conferencia del lunes, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Cervantes, dejó ver una tímida pero nueva y notoria faceta de desencuentro con el Presidente, al afirmar que este no es el momento adecuado para discutir las 20 reformas constitucionales que pretende AMLO .
La Jornada	Dinero Enrique Galván Ochoa	¿Cómo votarías si fueras legislador, las reformas de AMLO?	El presidente López Obrador remitió al Congreso un conjunto de 20 reformas a la Constitución . Algunas afectan la economía y el bienestar de las familias, y otras tienen un carácter político. Si usted fuera senador o político ¿Cuál sería el sentido de su voto?
El Universal	Invitada Gabriela Cuevas Barrón	Un sistema de salud para la gente	El Presidente de la República envió un paquete de reformas constitucionales al Congreso de la Unión . Algunas de estas iniciativas serán rehenes tiempos electorales, otras alcanzarán cierto análisis técnico y debate parlamentario para ser aprobadas. Uno de los temas más apremiantes para los mexicanos es la salud, basta recordar que 50.4 millones de los nuestros no tienen acceso a estos servicios.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Malditos neoliberales	López Obrador arremete contra un monstruo indefinido que llama neoliberalismo ; no se atreve a admitir que él es un conservador. El Presidente se quejó una y otra vez de los gobiernos del "periodo neoliberal". Calificó el neoliberalismo de neoporfirismo y afirmó que las políticas neoliberales son contrarias al interés público, "adulteraciones de nuestra Carta Magna".
El Financiero	Autonomía relativa Juan Ignacio Zavala	La conversación pública contra el Presidente	El Presidente continuó con sus amenazas, acusaciones y exhibiciones públicas de personajes que le desagradan, permitiendo así que sus hordas estén tranquilas devorando personajes en las redes y medios. Sin embargo, el tiempo de la locura se va agotando y va llegando a su fin el mandato de López Obrador . Esto conlleva la pérdida de poder, claro. Pero ese realmente se pierde pasadas las elecciones.
Excélsior	De naturaleza política Enrique Aranda	A la vista militarización al 100	Sepultada, literalmente "escondida" bajo un cúmulo de iniciativas de reformas legislativas de naturaleza económica, laboral, de salud y hasta de carácter estrictamente judicial, la casi ignorada propuesta de AMLO de incorporar la GN a la Sedena constituye, en la práctica, el último paso hacia la negada y, sin duda, peligrosa "militarización" de la realidad social que, una y otra vez, ha cacareado la fracasada administración de la 4T.
La Jornada	Astillero Julio Hernández López	Ayotzinapa: Fabricar un final a modo	Es más evidente el plan presidencial que busca desactivar y deslegitimar las instancias que genuina y esforzadamente han mantenido viva la exigencia de verdad y justicia en cuanto a los normalistas de Ayotzinapa , cuya desaparición sigue siendo un caso sin resolver, pero,



Síntesis informativa

09 de febrero 2024

			sobre todo, un ejemplo contundente de impunidad militar y de incapacidad civil de ir más allá de donde el verde olivo levanta murallas.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Desplaza Claudia a Mario Delgado	Cansada de que todo mundo la culpe de las derrotas de su partido en la CDMX, y previendo que éstas se puedan extender al interior del país, Claudia Sheinbaum ha optado por desplazar a Mario Delgado en la definición de candidaturas. Uno de los ejemplos más claros se vio recién en Azcapotzalco, donde Gabriela Jiménez fuera bajada de la candidatura a la alcaldía, donde la ungida fue la diputada local Nancy Núñez.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfías	"Más Xóchitl y menos partidos"	Damián Zepeda es un senador del PAN que apoya a Xóchitl Gálvez , aunque se ha distinguido por su oposición a la alianza de su partido con el PRI y el PRD para enfrentar al oficialismo en las elecciones de junio próximo. Nos dijo algo que está en la cabeza de muchos ciudadanos hartos del obradorato: "Me parece que necesitamos más Xóchitl y menos partidos. Cada evento se cambian las chamarras.
Milenio	En privado Joaquín López Doriga	Patria una mentira ¿Lo sabía el Presidente'	La directora de Conahcyt, María Elena Alvarez-Buylla, declaró desde el principio de este gobierno la muerte de la ciencia neoliberal, como si ésta pudiera dividirse en tal en conservadora. Lo que nunca dijo Álvarez-Buylla, y tampoco el Presidente, es que la Patria no era hecha en México sino en la Facultad de Medicina del Hospital Monte Sinaí, de Nueva York, ¡Y con tecnología neoliberal!
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	La vacuna patria es... ¡neoyorquina!	Por el doctor Francisco Moreno Sánchez del Centro Médico ABC, cirujano de la Universidad La Salle con posgrado en infectología por la UNAM y con una subespecialidad en esa disciplina en la Universidad de Texas, me enteré de que la cacareada, enigmática y patriotera vacuna Patria es ineoyorquina! . El presidente López Obrador explicó en febrero de 2022: "Una vacuna con ese nombre significa que debemos siempre pensar en ser independientes".
El Economista	Signos Vitales Alberto Aguirre	Una mediación fallida	Han transcurrido 53 semanas de conciliación infructuosa. Irreductibles, las posiciones entre la directiva y el sindicato de trabajadores del Nacional Monte de Piedad , por la vigencia del contrato colectivo, y en medio, la mediación de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social que ha podido evitar la huelga, pero que acumula fracaso tras fracaso en la mediación entre las partes.
Excélsior	Razones Jorge Fernández Menéndez	México-EU o como dilapidar opiniones	Esta semana se anunció que México se ha convertido en el primer exportador hacia EU , nada más y nada menos que 475 mil millones de dólares se exportaron durante el año pasado, por primera vez en 21 años la primera posición no es de China y los analistas lo ven como una consecuencia directa del desamarre de EU con la economía china, que comenzó Trump y ha profundizado Biden, y de las cadenas de producción cada vez más integradas entre México y EU.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS